

令和7年度 越前町立越前中学校

＜校訓＞ 自立 克己 誠実

＜学校教育目標＞ 自ら求め、磨き、高め合う生徒の育成

校長室だより

No. 19 令和7年12月16日

師走も半ば、体調管理に余念なく！

寒さが厳しくなってきました。かぜやインフルエンザなどの感染症に引き続き注意が必要ですね。感染症予防には、手洗い・うがい・換気が基本ですが、それ以外にも、マスクの着用や十分な睡眠、バランスのとれた食事、適度な運動、入浴……。これらの方が習慣化されれば、健康的な毎日を送ることができます。

カナダにあるケープ・ブレトン大学での研究によると、うそでも「楽しい」と口に出して行動すると、本当に楽しい気分になるそうです。うがいや手洗いをしながら「楽しいなあ」とつぶやけば、それが本当に楽しく思えて習慣化されるかもしれませんね。

2学期もあと1週間あまり。体調管理に気を付け、健康な毎日を過ごしてほしいものです。

師走も行事が盛りだくさんです！

国際交流事業

2日(火)、マレーシアから16名の中高生が本校を訪れ、部活動の体験をしました。皆さん、とても明るくてフレンドリーな方たちばかりで、短い時間でしたが、たくさんの笑顔が見られました。



小学生の中学校体験入学

12日(金)は、越前小学校の6年生が本校を訪れ、中学生と交流しました。これまでに中学校の校舎に入ったことのある児童が何名かいましたが、初めての児童も多く、校舎の大きさに驚いていたようです。最初はみんな緊張した面持ちでしたが、中学1年生が「学校紹介」や「ふるさと学習発表」を進める中で表情も和らぎ、楽しく活動ができました。

来年4月の入学を心よりお待ちしています。

↓ ふるさと学習発表の様子



↑ 授業見学の様子

お知らせ

この度、本校2年生の生徒が、「中学生人権作文コンテスト福井県大会」において、見事、最高賞である『人権擁護委員連合会長賞』に輝きました。

自分の体験をもとに『人権』について深く掘り下げた素晴らしい内容です。12月4日付けの福井新聞に全文が記載されていますので、ぜひお読みいただければと思います。

おめでとうございました！

